

En 2017-2018 : 15 rencontres, un WE et une retraite

L'École de Vie rassemble des jeunes de 18 à 35 ans désireux de suivre le Christ sur le chemin de l'Évangile, à l'école de la vie monastique. Elle propose un accompagnement personnel et un cheminement commun entre octobre et juillet pour découvrir et accueillir l'appel de Dieu dans sa vie. Tu veux en savoir plus ? Rendez-vous sur [la page de l'École de Vie](#) .

[Télécharger le tract de présentation de l'année](#)

{loadposition video-edv-2015}